



LE PIC MENU



SEASONAL CUISINE

APRIL - MAI 2024

Recommendation

BÄRLAUCHCREMESUPPE, GARNIERT MIT KNUSPRIGEN CROÛTONS

9,9

GEGRILLTE SARDINEN/SARDINES GRILLÉES

Als Vorspeise - Gegrillte Sardinen mit Bärlauch, Petersilie und Tomaten, dazu frische Kräuter und knuspriges Baguette.

17,9

WOLFSBARSCH-BÄRLAUCH RISOTTO

Bärlauch-Parmesan-Risotto mit gegrilltem Wolfsbarschfilet: Eine himmlische Vereinigung von zartem Bärlauch und würzigem Parmesan in cremiger Perfektion mit gegrilltem Gemüse.

25,9

PARISER SCHNITZEL

Fluffiges Pariser Hühnchenschnitzel, umhüllt von einem würzigen Kräuter-Ei-Gemisch und begleitet von cremigem Bärlauchpüree sowie sautierten Schalotten.

22,9

PISTAZIEN BISKUIT

Knuspriger Blätterteig gefüllt mit fein gemahlenden Pistazien und süßem Honigsirup, serviert mit Bourbon Vanille Eis.

10,9



Pro Person verrechnen wir 3,5€ Gedeck.

Alle Preise verstehen sich in Euro und inklusive der gesetzlichen Mehrwertsteuer. Informationen über Zutaten in unseren Speisen, die Allergien oder Unverträglichkeiten auslösen können, erhalten Sie auf Nachfrage bei unseren Servicemitarbeiter*Innen.



LE PIC
MENU



SEASONAL CUISINE

APRIL-MAY 2024

Recommendation

WILD GARLIC CREAM SOUP, GARNISHED WITH
CRISPY CROUTONS

9,9

GRILLED SARDINES/SARDINES GRILLÉES

As a starter - grilled sardines with wild garlic, parsley and tomatoes,
with fresh herbs and crispy baguette.

17,9

SEA BASS AND WILD GARLIC RISOTTO

Wild garlic and parmesan risotto with grilled sea bass fillet: A heavenly
union of tender wild garlic and spicy parmesan in creamy perfection
with grilled vegetables.

25,9

PARISIAN SCHNITZEL

Fluffy Parisian chicken schnitzel, coated in a spicy herb and egg
mixture and accompanied by creamy wild garlic puree and sautéed
shallots.

PISTACHIO SPONGE CAKE

Crispy puff pastry filled with finely ground pistachios and sweet honey
syrup, served with Bourbon vanilla ice cream.

10,9



We charge €3.5 cover per person.

All prices are in euros and include VAT. Information about ingredients in our dishes that can cause allergies or intolerances can be obtained from our service staff upon request.